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ROMPE RÉCORD COYOACÁN EN NÚMERO DE FERIAS 

DE EMPLEO: GIOVANI GUTIÉRREZ 
 

• Esta es la Feria número 11 que se organiza para acercar a empresas y ciudadanía en lo que va de 
esta administración. 

• Esta ocasión participaron 60 empresas que ofertaron un aproximado de dos mil vacantes. 

• “Nos encargamos de vincular a contratantes y buscadores de ofertas laborales. Juntos, autoridades de 
los órdenes de gobierno, cámaras, empresas y buscadores de empleos, estamos creando un círculo 
virtuoso en el que todos ganan”: Giovani Gutiérrez, alcalde. 

• Vamos a seguir trabajando juntos generando oportunidades para todas y todos: STYFE 

 

Con la finalidad de apoyar de forma integral la reactivación económica de la 
demarcación y acercar opciones laborales de calidad a las y los coyoacanenses, la 
Alcaldía Coyoacán en coordinación con la Secretaría de Trabajo y Fomento al 
Empleo (STYFE) de la Ciudad de México, inauguró la Feria del Empleo “Fin de Año 
con Oportunidades Imparables”. 

En este encuentro, que tuvo como sede la Alameda del Sur, participaron 60 
empresas que ofertaron un aproximado de 2 mil vacantes. Adicionalmente, se 
impartieron talleres enfocados a orientar a los buscadores de empleo en la 
capitalización de sus talentos. 

Acompañado de representantes de la STYFE y de las Cámaras de Comercio, así 
como de concejales y directoras generales, el alcalde Giovani Gutiérrez Aguilar, 
encabezó la inauguración de la feria del empleo y destacó que Coyoacán es la 
alcaldía que más ha impulsado que la ciudadanía pueda encontrar un trabajo con 
este tipo de eventos.  

“Hemos roto récord en la organización de ferias del empleo con las cuales 
buscamos que haya un acercamiento entre empleadores y trabajadores. A la fecha 
llevamos 11 en lo que va de este gobierno. Quiero destacar que, además, hemos 
organizado ferias incluyentes, para la mujer y para las personas de la tercera edad. 
Estamos comprometidos para que todos sigan imparables en la construcción de un 
mejor futuro”, dijo.  

En su oportunidad, Alejandro Arguello Jiménez, subdirector de Normatividad y 
Coordinación Operativa, quien acudió en representación del titular de la STYFE, 



  
 

 

 

José Luis Rodríguez Díaz de León, agradeció la preocupación del alcalde de 
Coyoacán por acercar opciones de trabajo digno a la comunidad coyoacanense, así 
como a las empresas participantes por su esfuerzo en el desarrollo económico de 
la ciudad. “Vamos a seguir trabajando juntos generando oportunidades para todas 
y todos”, aseveró. 

Asistieron María de los Ángeles Carbajal, representante de CANACO en Coyoacán; 
Leticia Pérez Rojo Subrepresentante de CANACO en Benito Juárez y Coyoacán; 
Jesús Aceves Gamundi, presidente de CANIRAC en Coyoacán; Fabiola Olivares 
Rodríguez, representante de COPARMEX en Coyoacán; Verónica Román Ramírez, 
presidenta de Capítulo CDMX de la Asociación de Empresarios y Ciudades 
Hermanas, AECHAC y Gabriela Karem Loya, directora general de Desarrollo Social 
y Fomento Económico. 
 
COYOACÁN SEDE DE 11va. SESIÓN DE SERVICIOS URBANOS 
 
Por la mañana, el alcalde Giovani Gutiérrez asistió a la 11va. Sesión Ordinaria del 
Subcomité de Coordinación para la Prestación de los Servicios Urbanos de la 
Ciudad de México, Ejercicio 2023, que tuvo lugar en Coyoacán, en el que reconoció 
la labor de las y los trabajadores de esta área, quienes son la primera línea de 
atención y solución de las necesidades de la ciudadanía.  

“Su trabajo permitió a la alcaldía consolidarse como la demarcación número uno en 
atención de los Servicios Urbanos, al recibir 93 mil 670 solicitudes y solucionar el 
96.7 por ciento de éstas, de acuerdo con el Sistema Unificado de Atención 
Ciudadana (SUAC)”, indicó.  

Enfatizó que aquí en Coyoacán tienen una alcaldía aliada y hermana, “aquí nos 
estrechamos la mano y nos apoyamos para cualquier emergencia o contingencia, 
porque nuestro fin es proteger y mejorar la calidad de vida de toda la ciudadanía, y 
para eso yo siempre digo ‘Coyoacán está imparable’” 

Al evento asistió, en representación de las autoridades del gobierno de la Ciudad 
de México, José Alejandro Canseco Flores, director de alumbrado público de la 
Secretaría de Obras del gobierno de la Ciudad de México, así como representantes 
de servicios urbanos de las 16 alcaldías. 
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